

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 26. August 2024

---

## Das neues Einbürgerungsrecht wird vorgestellt

Der Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim am Main lädt zu seiner nächsten Sitzung am Donnerstag, den 5. September 2024, um 18:30 Uhr, im Stadtverordnetensitzungssaal des Rathauses (Friedensstr. 20) herzlich ein. Im Mittelpunkt der Sitzung steht die Vorstellung des neuen Einbürgerungsrechts, das am 27.06.2024 in Kraft trat.

Peter Schlotzer, Leiter des Dezernats für Grundsatzangelegenheiten, Einbürgerung (Drittstaaten außer Europa), Fachaufsicht für Staatsangehörigkeits-, Pass-, Personalausweis- und Melderecht beim Regierungspräsidium Darmstadt wird die weitreichenden Neuregelungen des Gesetzes sowie deren Umsetzung in die Praxis erläutern. Anschließend können Fragen zum Thema gestellt und diskutiert werden. Alle Interessierten und Einbürgerungswilligen sind herzlich eingeladen.